

CULTE DOMINICAL DU 13 AOUT 2023

NOTRE PÈRE QUI ES AUX CIEUX (104)

Matthieu 6 : 13 ; Deutéronome 8 : 3 ; 1Pierre 5 : 8

Maurice MWEHU, pasteur

Dans le message précédent, il nous a été dit que le diable sait que la tentation ne peut se passer que dans un moment favorable (Luc 4:13); ce moment favorable qui constitue un bon piège, le diable le trouve dans le rendez-vous de la douleur et dans l'ivresse du succès. Le diable le sait et ne veut nullement négliger aucun d'entre eux.

Parlant du rendez-vous de la douleur, nous devons comprendre que Jésus-Christ y avait aussi répondu à Gethsémané (Luc 14:32s). Tout enfant de Dieu est aussi appelé à ce rendez-vous de la douleur, mais ne doit pas le trouver étrange ; il doit se préparer et s'armer pour l'affronter.

Ainsi donc, celui qui gère bien la souffrance ira très loin.

b. L'ivresse du succès

Le diable, attendant le moment favorable après avoir échoué de tenter Jésus dans le désert, revint le tenter de nouveau avec le succès. (Jean 6 : 15).

L'ivresse du succès constitue l'autre extrémité contraire à la douleur, mais qui peut aussi servir de piège ou un moment favorable au diable ; comme pour dire, il n'y a pas que le manque qui expose, les avoirs peuvent aussi nous exposer à la mort.

Nous sommes en danger et exposés lorsque tout nous sourit, lorsqu'il n'y a plus personne autour de nous pour nous dire NON.

Dans 2 chroniques 26 :14s, nous voyons comment l'ivresse du succès a jeté le roi Ozias par terre, lorsqu'il devient puissant son cœur s'éleva pour le perdre. La même ivresse amena aussi le roi Salomon à multiplier des femmes.

Tant que nous saurons que le succès est capable de jeter par terre, nous saurons le gérer. Le succès des enfants de Dieu est le résultat de plusieurs facteurs notamment la grâce, la foi, la prière, le travail, la discipline et le soutien de l'église.

Comment pouvons-nous supporter que ce qui nous a coûté cher avec Dieu devienne le piège par lequel le diable se sert pour nous détruire ?

Que le succès ne nous égare pas, qu'il ne nous anéantisse pas ; nous avons besoin d'être humbles !